

UCI Neonatal podría retirarse del hospital

Escrito por Redaccion

Martes, 21 de Junio de 2011 09:10 - Última actualización Martes, 21 de Junio de 2011 09:36



Directivas de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) Neonatal realizan negociaciones con Caprecom EPS para determinar su permanencia en el Hospital Amor de Patria, teniendo en cuenta que en dos años de prestación de servicios nunca han cancelado un canon de arrendamiento al policlínico.

La situación planteada pone en riesgo la continuidad de este servicio porque Caprecom no parece estar dispuesto a continuar con esta situación que es inviable financieramente. “Los de la UCI están amenazando con retirarse del hospital porque no están dispuestos a asumir compromisos básicos y elementales”, dijo una fuente del Amor de Patria